

no estaremos en acuerdos sobre esto a someterse son éstos

DR. M. PRADOS Y SUCH

Diríbamos a someterse a J.M. CAMPOS, 42,

que le dirímos lo que se ha oido en el apartado TELEF. 22470074

Si no estamos de acuerdo debiere ser en caso de urgencia

28 Junio 1968

Muy querido Víctor:

Mucho le agradecí su cariñosa carta, tan rebosante de sinceridad y honesta "insight". Me alegra también de que haya empezado "su" tratamiento, con la supresión de la bencodrina y la disminución del consumo de alcohol. Ya sabe Vd. muy bien que los psiquiatras, o al menos yo, no tenemos nada en contra del alcohol, sino cuando su consumo empieza a ser una necesidad más que un simple placer. También sabe Vd., tan bien como yo, que ni el alcohol ni su supresión influyen en nada en sus dificultades intra-personales e inter-personales ni le alivia su imposibilidad de re-encontrarse, como Vd. dice, en situaciones de excepción o absurdas. Para ver un poco más en estas actitudes y frustraciones, algunas puramente subjetivas, sería necesaria una psicoterapia que naturalmente no la podría hacer ahí en Luxemburgo. Y Vd. sabe muy bien que remover el hígado del próximo puede conducir muy fácilmente a verse el propio revuelto también.

Su "protesta" de Vd. ante los filisteos, los convencionales, los "escaladores" en todos sentidos, incluso los "intelectuales" es perfectamente comprensible y hasta justificada. Con Vd. están en este momento toda la juventud de Occidente. Pues..., pero... Vd. está ya "engagé", tiene una familia a la que se siente, como Vd. dice muy bien, fijado y si Vd. se siente o logra sentirse más contento o por lo menos, satisfecho, eso se reflejará inmediata y positivamente en todos los componentes de su familia de una manera automática.

Por lo que Vd. más quiera, querido Víctor, no tome Vd. estas palabras a sermón o pedantesca moralización. Lo que quisiera decirle es que esa actitud que es justificada, diría yo, en un muchacho de veinte años, estudiante y seguidor de Marcuse, es menos Eneccesaria a su edad y situación de padre de familia. En una palabra, que detrás de ello hay no sólo una protesta ante una Sociedad que ha fallado, sino también es la expresión de dificultades subjetivas que pueden ser aliviadas con psicoterapia, o a falta de ello, por autoanálisis.

El profesor de Psiquiatría de Liège, es muy amigo mío. Le conocí en Montreal cuando era joven y vine allá a hacer estudios de post-graduados en el Hospital donde yo trabajaba. El año pasado me pidió fuese a Lieja a conducir unos seminarios.. Lieja no está lejos de Luxemburgo y si Vd. quiere, e le considera factible, podría Vd ir a verle y si le produce buena impresión intentar una psicoterapia aunque fuera de una vez a la semana. Quizás ello le podría ayudar a seguir su tratamiento ya impuesto por Vd. mismo mucho más fácilmente sin tener que posponer todo ello hasta Setiembre. En todo caso, creo que debíamos seguir en contacto aunque sea epistolar con relativa frecuencia. Estaremos aquí hasta principios de Agosto, en que esperamos a María Isabel y los suyos. No sé si está enterado de la operación a que tuve ella que someterse, para la extirpación de un tumor... Hemos pasado y pasamos, momentos difíciles y penosos. Ya está de vuelta a su casa aunque aún no se le han cicatrizado unos puntos rebeldes...

Después nos marcharemos a Nerja hasta primeros de Setiembre en
que regresaremos a Madrid.

Adjunto le incluyo una carta de presentación para el Professor
Dongier en caso de que considere oportuno consultar con él.

8091 1988

*Con un fuerte abrazo para Ana y
V. de su buen amigo Rafael R.*

Professeur Dr. M. Dongier
'Département de Psychologie Médicale
Université de Liège
153 Boulevard de la Constitution
LIEGE

Teléfono: 42.31.63,64,65

F. esfera
... beto...
de como
tive más
dosis y
mas mane-

"as"
as
pe
.bV
.bV
cou

Muchas gracias por su carta, que me encantó. Me dirijo a su señora y su hija Ana, con todo mi cariño y afecto.

Me dirijo a su señora porque su hija Ana, a quien no he visto, me ha recomendado que hable con ella. Ana es una persona muy interesante, pero un poco reservada. Me ha contado que sus padres se separaron cuando tenía 18 años y que su madre se casó con un hombre que vivía en París. Su hermano vive en París y tiene una familia. Ana trabaja en una empresa de consultoría en Bruselas. Tiene una vida social muy activa y disfruta mucho de su trabajo y de su vida personal.

Me dirijo a su hija Ana porque es una persona muy interesante. Ana es muy amable y simpática. Me ha contado que su vida es muy variada y llena de actividades. Es una persona muy sociable y disfruta mucho de su trabajo y de su vida personal.

estimables

mejor他知道吗。我问她，她告诉我她住在蒙特利尔的公寓里，每天骑自行车去上班。我问她是否喜欢她的工作，她说非常喜欢，因为她喜欢帮助别人解决问题。我问她是否有时间参加一些社会活动，她说有时会参加一些志愿者活动。我问她是否经常去旅行，她说最近去了趟法国，她很喜欢那里的风景。我问她是否有时间去运动，她说有时会去健身房锻炼身体。